Nr. 383/2022 Halle (Saale), 28. November 2022



Statistisches Landesamt

Pressesprecherin

Studienanfängerinnen und Studienanfänger im Wintersemester 2022/23 um 6,8 % gesunken

Nach ersten vorläufigen Angaben der Hochschulen des Landes Sachsen-Anhalt verringerte sich die Anzahl der Studierenden im 1. Hochschulsemester im Vergleich zum endgültigen Stand im Wintersemester 2021/22 um 498 bzw. 6,8 % auf 6 868 Studienanfängerinnen und Studienanfänger im Wintersemester 2022/23. Wie das Statistische Landesamt mitteilt, gab es bereits im vorherigen Wintersemester 8,3 % bzw. 668 weniger Studienanfängerinnen und Studienanfänger verglichen zum Wintersemester 2020/21.

Die Studienanfängerinnen und Studienanfänger im Wintersemester 2021/22 mit ausländischer Staatsangehörigkeit sanken dabei in Bezug auf die endgültigen Daten des Vorjahres (WS 2020/21) um 114 bzw. 5,6 % auf 1 923 und mit deutscher Staatangehörigkeit um 384 bzw. 7,2 % auf 4 945.

Weitere Informationen zum Thema Bildung finden Sie im <u>Internetangebot</u> des Statistischen Landesamtes Sachsen-Anhalt.

Die lange Zeitreihe oder die Basisdaten zum Thema Studierende an Hochschulen können über die <u>Tabellen zur Statistik der Studenten (21311)</u> in der Datenbank GENESIS-Online abgerufen werden.



Merseburger Str. 2 06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702 Fax 0345 2318-913

Internet:

https://statistik.sachsenanhalt.de

E-Mail:

pressestelle@ stala.mi.sachsen-anhalt.de

Verbreitung mit Quellenangabe erwünscht.